

Königspaar 2011/ 2012

Torsten & Sabrina Kruse (geb. Kottmann)

Wenn man an das Schützenjahr 2011/2012 denkt, fallen einem unwiderruflich der böhmische Traum und endlos viel Stimmung in Form von Konfetti ein, das sich trotz eines Staubsaugers am Thron am Schützenfestdienstag (und vielleicht auch noch heute) in so gut wie jedem Haushalt und in jeder noch so kleinen Ritze wiederfand...Alles begann mit dem Schützenfestmontag 2011: Torsten Kruse war fest entschlossen den Aar aus dem Kugelfang zu holen, obwohl seine Königin Sabrina zu diesem Zeitpunkt noch im Zug saß und noch nicht ahnen konnte, welches stimmungsvolles Jahr vor ihr liegen würde. Währenddessen konnte sich Torsten in einem spannenden Schießen mit dem 143. Schuss gegen seine Mitstreiter durchsetzen. Dies war der Auftakt zu einem Schützenjahr, das dem Königspaar sowie dem Hofstaat samt Adjutant Stephan Sonntag ewig in Erinnerung bleiben wird. Beinahe wäre es Torsten beim Kreisschützenfest in Rixbeck gelungen, die Würde des Kreiskönigs zu erlangen, er scheiterte nur knapp. Neben dem Kreisfest zählten vor allem die 1000-Jahr-Feier in Langeneicke, bei der es der Königin und einigen Hofdamen vorbehalten war, Kleider ehemaliger Langeneicker Königinnen zu präsentieren sowie das erstmals seit langem ausgetragene Kinderschützenfest, bei dem Johannes Meyer und Malin Nilges als neues Königspaar sowie Kai Kleegraf als Jungschützenkönig gefeiert wurden, zu den Highlights des Jahres. Nicht zu vergessen sind der Winterball in der Konfettihochburg auf Meyers Saal sowie zahlreiche Hofstaatveranstaltungen. Die Thronverabschiedung war der krönende Abschluss des Schützenjahres: Das Königspaar wurde unter dem Motto "Stimmungskanonen auf ihrem Höhepunkt" in einer Konfettikanone vom Hofstaat abgeholt und in einem Reigen aus Nebel und Konfetti vom Zelt geleitet.